

Los españoles residentes en Melilla se exaltan ante la suerte de los prisioneros

El monto de los saqueos comunistas en Viena asciende a miles de millones

Saqueo del mercado indígena en Melilla

MADRID.—Los detalles que se han recibido en esta capital en relación con los desórdenes que se produjeron en Melilla a consecuencia de la manifestación celebrada a favor de la libertad de los prisioneros españoles que se encuentran en poder de los moros, indican que la perturbación fué de muy escasa duración y careció por completo de gravedad. Después de haber sido recibida por el Infante don Carlos y su esposa la Infanta Luisa una delegación de los manifestantes, un grupo de éstos se trasladó al mercado de indígenas donde saquearon sus tiendas y cabañas, arrojando sus mercancías y licores por las alcantarillas y poniendo fuego a montones de telas y otros objetos.

Después los manifestantes fueron a la bahía y trataron de impedir que zarparan varios buques apedreándolos. Eventualmente la policía dispersó a los amotinados. Inmediatamente se dictaron órdenes prohibiendo la formación de grupos en las calles.

Los motines en Viena

VIENA.—Virtualmente todos los negocios estuvieron suspendidos como resultado de los graves motines que se registraron en esta ciudad. En el día que se conocieron los verdaderos daños que causaron los amotinados y que, según los periódicos, ascienden a muchos miles de millones de coronas. Los espejos rotos tienen un valor de 600 millones de coronas.

Las calles comerciales presentaban un aspecto desconsolador. Las cortinas de hilo, bajas, las vidrieras rotas y signos del saqueo en el interior.

Los detalles de Viena saqueó 174 cafés

VIENA.—Después de los terribles desórdenes de hace días se ha podido hacer en Viena un estimado de los daños causados por los alborotadores. Se tiene conocimiento de que 174 cafés y tiendas del centro de la ciudad fueron saqueados y entregados al pillaje en una hora, resultando heridas cincuenta personas, de ellas treinta policías, en los choques y combates. Se han hecho quinientos arrestos.

Los disturbios comenzaron en una manifestación comunista. La que al llegar a la Cámara se transformó en mita, dirigiendo la palabra a los manifestantes varios oradores, los que excitaron inmediatamente a las masas.

Bandas de jóvenes sospechosos y de individuos de filiaciones desconocidas armados de martillos y barras de hierro se dedicaron inmediatamente al saqueo de las tiendas, con resultados desastrosos para la bella capital vienesa.

El periódico comunista «La Bandera Roja» (Rote Fahne) ha aprovechado la ocasión para dirigirse a sus partidarios recomendándole el momento como propicio para dar un golpe de Estado. La Bolsa de Valores se encuentra cerrada.

El Secretario de Hacienda de México propone su viaje

CIUDAD DE MEXICO.—El Secretario de Hacienda, de la Huerta, ha decidido proponer su viaje a New York para intentar la resolución de los asuntos financieros de México, hasta el recibo del informe del agente financiero Gómez Morín que se encuentra en aquella ciudad llevando a cabo negociaciones con los financieros americanos.

El «Heraldo» dice que es cierto que un grupo de banqueros americanos ha ofrecido al Gobierno un préstamo de \$50,000,000 para establecer el Banco de la República.

Desórdenes en una plaza de toros y manifestaciones contra Belmonte y Sánchez Mejías

CIUDAD DE MEXICO.—Más de 25,000 espectadores se reunieron en la corrida de toros celebrada, pero salieron disgustados a causa de que las reses se negaron a la lidia.

Después de lidiado el cuarto toro con las mayores dificultades, el presidente de la plaza suspendió el espectáculo y los empresarios se negaron a devolver el importe de las localidades. Siguió a esto algunas escenas en el ruedo, manifestando su disgusto los espectadores arrojaron a los matadores Juan Belmonte y Sánchez Mejías naranjas y otros objetos.

\$ 3,550.000.000.00 es el presupuesto yanki para 1923

En plena avenida de New York asaltan al correo y le roban dos millones de dólares

Presupuesto Federal de los Estados Unidos para 1923

WASHINGTON.—El presupuesto federal para 1923, el primero en ser compilado en los Estados Unidos, fue transmitido al Congreso por el Presidente Harding. En él se señalan los gastos calculados en 3,505,754,727 dólares, lo que muestra una disminución de 462 millones comparado con los gastos del año fiscal de 1922, que termina el 30 de junio venidero.

Del total de los gastos calculados para 1924, aproximadamente 2900 millones están destinados a pagar gastos incurridos en la pasada guerra, quedando al gobierno solamente unos 600 millones para mantener la maquinaria federal en acción normal en tiempos de paz.

Los gastos del Departamento de Marina se calculan en 431 millones solamente, sin tomar en cuenta las posibles reducciones resultantes de la Conferencia del Desarme.

Robo de dos millones al correo de Nueva York

JERSEY CITY.—Frank Calabrese ha sido arrestado en conexión con el robo de 2 millones de dólares del correo en la parte baja de Nueva York, hecho ocurrido recientemente, y en cuyo botín estaban comprendidos bonos argentinos.

Otra vez la Cuestión Petrolera

El Gobierno envía un oficio a la «Costa Rica Oil Corporation»

Desde hace varios días tenemos conocimiento que el Gobierno se había dirigido a la Compañía petrolera «Costa Rica Oil Corporation», haciéndole observaciones sobre el incumplimiento de su contrato. Con el objeto de inquirir lo que hubiera al respecto, uno de nuestros reporteros, se aproximó al Ministerio respectivo. Allí se le manifestó que efectivamente se había pasado un oficio a dicha Compañía, pero se negaron

dar el texto del citado oficio. Tratándose de un asunto de interés nacional, con el objeto de no proceder de ligero, solicitamos directamente de la «Costa Rica Oil Corporation», el texto de la comunicación que habían recibido del Gobierno pero allí se nos manifestó que sentían no dárnoslo porque creían deber de cortesía esperar que el Gobierno le diera publicidad.

El asunto de petróleo interesa, vivamente al país, por eso nuestro afán de que este oficio y todo lo que se relacione a este asunto se haga público cuanto antes.

Al rededor de este negociado desde hace varios días se nota agitación entre los abogados, tanto de la empresa como de los particulares y entre muchos interesados es el asunto del petróleo.

Estados Unidos, Inglaterra y Francia, convienen en que Alemania normalice la situación de Rusia por medio de las industrias

Proyecto de acuerdo para explotar a Rusia

PARIS.—El último plan de Alemania para atender a sus obligaciones para con los aliados consiste en la formación de un consorcio para la explotación económica de Rusia, en la cual tomarán parte Alemania, Francia, Inglaterra y los Estados Unidos, según un artículo que publica «Le Journal des Débats». El periódico, aunque no da a conocer la fuente de su información, declara que éste es el plan sobre el cual Hugo Stinnes, el magnate industrial alemán y el ex-Ministro de Reconstrucción Reichsmann han estado negociando en los últimos días en Londres.

«Los Estados Unidos, Inglaterra y Francia suministrarán a Alemania el capital necesario para transportar suficiente materia prima a fin de asegurar el monopolio alemán de suministrar a Rusia productos manufacturados».

Alemania no insistirá en pedir moratoria

BERLIN.—Dícese aquí que el Gobierno alemán va a dejar de insistir en que se conceda una moratoria para las reparaciones, teniendo la aplicación Reich de medidas que impliquen el control financiero

del país por los aliados, los que se dedicarían a restablecer la hacienda alemana.

En la última semana del mes de noviembre el papel moneda del Gobierno aumentó en 4,479 millones de marcos, haciendo el presente total de esa clase de signo fiduciario en circulación de 108 mil millones de marcos.

Permiso a la ex-Emperatriz para estar en Suiza

BERNA, Suiza.—El Consejo Federal Suizo ha concedido a la ex-Emperatriz Zita, permiso para que venga a Suiza, bajo la condición de que parta inmediatamente después de que su hijo, el Archiduque Otón, sea operado y esté fuera de peligro.

Amistad entre italianos y franceses

MARSELLA.—Se celebró un importante mitin de la colonia italiana, y adoptó por unanimidad una resolución estigmatizando a los autores de los incidentes ocurridos en Turín y pidiendo el castigo de los culpables. Pide además a los dos gobiernos el desarrollo del intercambio comercial de ambos para constituir las bases inquebrantables de la alianza franco italiana.

El Ministro Wirth hace declaraciones

BERLIN.—Discurriendo en público el Canciller Wirth declaró que se abstendría voluntariamente de hablar de la Conferencia de Washington y de los problemas que se discuten en ultramar. Si bien pueden tomarse allí decisiones de carácter muy grave para Alemania. Afirmó de nuevo su voluntad de ejecutar las obligaciones de Alemania y consagrar a ese fin todas las fuerzas susceptibles de constituir una base de crédito, si bien las posibilidades de obtener un empréstito dependerán principalmente de las trabas que se le pongan en el extranjero, y conviene esperar pacientemente en los acontecimientos de la semana próxima.

No es cierto que se encontraran cañones

BERLIN.—Oficialmente se ha desmentido la noticia de que se descubrió en una fábrica de Spandau una serie de tubos fácilmente convertibles en cañones. Después de una completa investigación se ha podido informar que nada que pueda ser transformado en arma de guerra eficiente queda en el territorio de Alemania.

El Mayor Wood repite que las Islas Filipinas no pueden gobernarse por sí solas todavía

En sólo seis meses Alemania ha adquirido 400.000 toneladas en buques

Las islas Filipinas se independizaron de España pero la Comisión americana opina que «permanezcan como hasta hoy»

WASHINGTON.—La Comisión nombrada por el Gobierno americano para investigar las condiciones de las Islas Filipinas, acaba de presentar su informe, opinando porque permanezcan en el presente estado, hasta «que hayan tenido tiempo de absorber y tener dominio del poder actualmente en sus manos». La Comisión está formada del general Leonard Wood, actual Gobernador General de las Islas, antiguo gobernador de Cuba y candidato a la Presidencia de Estados Unidos en las últimas elecciones, y del gobernador saliente Mr. W. Cameron Forner.

Como se sabe, las Islas Filipinas fueron cedidas a Estados Unidos por España al término de la guerra hispano-americana, en 1898. Su población actual puede calcularse en ocho a nueve millones de habitantes, en su mayoría de la raza malaya. Cierta forma de gobierno autónomo fue concedida al país en 1903. La administración está confiada a un gobernador nombrado por el Presidente de Estados Unidos, y a dos cuerpos: la Comisión Filipina compuesta de nueve miembros.

La cuestión de los turcos en Cilicia

BEYRUTH.—La administración de la gendarmería y de la policía turcas extranjeras en funciones el 1º de diciembre en todo Cilicia. La entrega de los oficiales se efectuó en calma. La certidumbre de que Francia seguirá siendo la protectora de todos inspira confianza a los cristianos.

Horrorosa muerte de los prisioneros Mophias

LONDRES.—La muerte de 63 de los 100 prisioneros que eran conducidos en un vagón, por Kafia, en medio de una fiera lucha por la vida, a puesto de relieve que los prisioneros llegaron a morirse unos a otros en su desesperado deseo de alcanzar el aire que necesitaban. La opinión general en Madras es la de que el vagón no estaba preparado para ese transporte, según dice su correspondiente, y que de todos modos era un grave error colocar tan crecido número de prisioneros en él.

Se dice que los Mophias se encuentran débiles a consecuencia de la malaria que les atacó después de haber estado tres meses en el campo y se ofrece esta debilidad como una de las causas que contribuyeron a su muerte.

Los periódicos nativos están comparando el incidente con el de la Mano Negra de Calcuta en 1756, cuando Suraj Ud-Dawlah, el Nawab de Bengala, aprisionó a 145 europeos, toda la noche en un campo de guardia que medía 18 pies por 14 y 10 pulgadas y que sólo tenía dos pequeñas ventanas, con el resultado de que todos menos 23 perecieron antes de que llegara la mañana.

La cuestión de Shantung

WASHINGTON.—Las conversaciones entre los delegados japoneses y chinos emprendidas a llegar a un acuerdo de la disputa relativa al territorio alquilado en Kiaochow, se reanudarán. El japonés conviene en renunciar a todos sus derechos preferenciales en Shantung. Se conviene también en que el régimen aduanero en Shantung entre a formar parte integral del sistema aduanal de la China. A los japoneses sin embargo, se les permitirá que se comuniquen con el inspector general en lengua japonesa. Estas conversaciones continuarán mañana cuando se entrarán en el estudio de las cuestiones relativas a propiedades públicas.

Escándalo en la Cámara Italiana

ROMA.—El diputado comunista Misiano, que recientemente fue sentenciado a diez años de prisión por un Consejo de Guerra, por acusarse de deserción ante el enemigo, penetró esa tarde en la Cámara de los Diputados, para ocupar su escaño. Su presencia fue la señal para una inmediata protesta por los Fascistas, quienes recomendaron a todos los diputados que se retiraran.

Siguió a esto un tiroteo de frases, en el cual los socialistas, comunistas, nacionalistas y fascistas tomaron parte.

Detalles del banquete en honor del Ministro de Costa Rica

PARIS.—El General Mangin, asistió a un banquete que el Comité France Américain dió en honor del Ministro de Costa Rica, y expresó los sentimientos que guarda acerca de las repúblicas de la América española, el gobierno francés se asoció a esa manifestación enviando un obsequio a Peralta.

Tratados de arbitraje entre Alemania y Suiza

BERNA.—Entre Alemania y Suiza se ha firmado un tratado de arbitraje según el cual las dos naciones se comprometen a someter a arbitraje casi todas las cuestiones que surjan en ellas.

O R T I Z

JOYERIA RELOJES BOLSAS DE PLATA ESTATUAS TERRACOTAS

SI USTED NECESITA HARINA

Antes de Comprar Consúltenos Precios

DEPO 170 JOSE ANDRES CORONADO
DE AZUCAR DE

Teléfono 511, San José

Frente al Palacio de Justicia

La Sociedad al Día

BODA FERNANDEZ ESCALANTE

El 25 del corriente mes se verificó en esta capital la boda de los distinguidos jóvenes don Carlos Manuel Fernández y la señorita María Luisa Escalante.

BODA CASTRO GONZALEZ

Ese mismo día tendrá lugar la ceremonia matrimonial del joven don Rómulo Castro con la señorita Teresita González.

BODA CASTRO ANDREOLI

El 7 de enero de 1922 se efectuó el enlace matrimonial de don Miguel Ángel Castro con la señorita Margarita Andreoli.

EL BAILE DEL 25

Un grupo de jóvenes de esta capital preparan un alegre baile el 25 del corriente en la casa de habitación de don Jaime Enet. Esta fiesta promete estar muy concurrida.

EN EL CLUB ALEMÁN

En todos los círculos sociales existe mucho entusiasmo por el «Arbolito de Navidad» que preparan algunos miembros, en su Club.
Esta fiesta como todos los años resultará muy lucida.

GOLF CLUB

El 31 de Diciembre no tendrá lugar el «Té Danzantes» que acostumbra los rábdados este centro social.

Después, como de costumbre, continuarán todos los sábados con mayor entusiasmo, las recepciones que tan agradables momentos hace pasar a la selecta concurrencia que allí se reúne.

DIRECCION

La dirección de don Gregorio Marín en Filadelfia es: Green Street 1632.

VIAJEROS

Regresó de Cartago don Justo A. Facio.

De Turrialba don Luis Escalante. Saló para Heredia la señorita Tiliña Gallegos.

En Cot se encuentra el Gral. don Manuel Chao.

En Coronado se encuentran los esposos Font Barquero.

La señorita Dora Leen regresó a Heredia.

De Limón llegó don Carlos Manuel Fernández.

En el campo se encuentra la señorita Victoria Gallegos.

Para Alajuela salió don Emilio Acosta.

De Peoresnada llegó don Alberto Chavarría.

Don Lucas Morúa regresó a Cartago.

De esa ciudad vino don Miguel A. Robles.

Para Cot partió la señorita Lelita Molina.

De Ochomogo vino don Gustavo Pacheco.

En el campo se encuentra don Alfredo Johanning.

Para Cartago salió don Carlos Aragón.

Don Carlos Díaz se encuentra entre nosotros.

El Lic. don Ernesto Viteri regresó de Puntarenas a esta capital, con motivo de haber dispuesto tomar el vapor «Acajutla» en vez del vapor Cuba.

El Lic. Viteri salió ayer de esta capital siendo despedida en la Estación por un gran número de amigos.

LA PRENSA se complace en desearle un feliz viaje.



Alfonso Altschul

Representante unico de la marca

“OSRAM”

DEPOSITO CONSTANTE

Tipos de cambio

425

New York.....	425 %
Londres.....	358 %
París.....	170 %
España.....	313 %
Italia.....	97 %
Suiza.....	414 %
Bélgica.....	166 %
Hamburgo 0.60 cts. oro am.	
Amsterdam 36 cts. oro am.	

San José, 17 de Diciembre de 1921.

NOTA.—A pesar de haber subido los tipos de cambio algunos puntos, en el comercio se rumora una fuerte baja.

Un caso chistoso

Hay una tienda en esta ciudad, en la cual puede Ud. pasar un rato divertido, por la existencia tan variada de juguetes con que cuenta, y lo más divertido del caso es que son juguetes alemanes y japoneses, a precios que s'lo puede darlos en realidad baratos, la Tienda LA GRAN SENORA, de Sarkis. Dese una vueltecita y verá.

Descuido de una Empresa

En un periódico de la mañana leímos el poco cuidado que tiene la Empresa del Tranvía para hacer cumplir la disposición que prohíbe subir con bultos a los carros. No se cumple esa prohibición y esto va en perjuicio de los pasajeros, que se retrasan, por las dificultades que los tales bultos ocasionan para su transporte, a más de que estorban.
Unimos nuestra queja a la del colega porque el público merece más consideración.

¿Qué significan 226 mil millones de marcos

Por Ernst Schultze, Profesor de la Universidad de Leipzig.

la cantidad que debe pagar Alemania en el término de 42 años.

Alemania deberá abn muchísimo más que tres veces el costo de todas las guerras habidas en el mundo, desde la revolución francesa hasta el comienzo de la guerra mundial en 1914.

Lo invertido en todas las guerras se calcula en 82.900 millones de marcos, lo que es mucho mayor de la capacidad económica de Alemania.

La cantidad exigida equivaldría a cinco y media veces más, que las deudas contraídas en los Estados Unidos, por la totalidad de los aliados durante el conflicto mundial. Esta suma en total es de 16 mil millones de dólares.

La suma que tendría que pagar Alemania sería más grande que el valor total de su exportación, desde la fundación del Imperio alemán hasta la guerra mundial, o sea mil millones de marcos oro.

Para que pueda pagar Alemania 226 mil millones de marcos oro, necesitaría tener la mitad de lo que posea el mundo entero antes de la guerra en títulos valorados.

Según un informe de la Oficina de Comercio y Trabajo Americana, se calcula en 116 mil millones de dólares el capital del mundo entero, colocado en títulos.

Al presentar el Profesor Schultze estos cálculos, que damos en extracto a los lectores de LA PRENSA, se apoya en abundantes razones, y termina su tesis diciendo: «Como se ve, los cálculos y exigencias de la Entente, son un absurdo y una locura».

El Dr. Juan Francisco Paredes volverá a la cancillería salvadoreña

San Salvador, 18 de Diciembre.—Después de una gira al través de México y Norte América salió de San Francisco, California, en viaje de regreso, el doctor don Juan Francisco Paredes, Ministro de Relaciones Exteriores. Aquí se le espera ansiosamente para que se ponga al frente de la Cancillería en momentos en que se necesita su concurso con motivo de los actuales incidentes que discute el Gobierno Federal y que deben solucionarse en la mejor forma para que la obra unionista siga su marcha. El unionismo centroamericano está en espectáculo.

CORRESPONSAL

LA PARRA: Cantina y Restaurant gran variedad de Vinos y Licores de las mejores marcas; Conservas, jamones, confites y todo lo indispensable para el confort.
LUCAS OLIVARES

ATENCIÓN! Manuel Rego Hnos. acaba de recibir una gran cantidad de sombrillas, juguetes para Navidad en la «Paragüería Japonesa». Precios módicos.

Periodísticas

El lunes próximo saldrá un nuevo colega vespertino: «La Nación».

Lo dirigirá el distinguido periodista don Guillermo Vargas.

Saludes muy cordiales y éxito completo le deseamos.

—El semanario festivo «La Semana» volverá a reaparecer el 25 del corriente mes. Lo dirigirán los jóvenes don Roberto Mora Lizano y don Rogelio Gólicher Q.

Le anticipamos nuestro saludo.

—«El Grito del Pueblo» vestirá de gala el próximo sábado de Noche Buena. Saldrá de ocho páginas y traerá caricaturas de actualidad y lectura selecta.

Nos alegramos de los progresos del colega.

EL TUNEL, por BERNARDO KELLERMAN (5ª Edición)

Es una novela que encierra un interés palpante y mundial. Traducida a todos los idiomas, son muchos los millones de ejemplares que se han vendido en el transcurso de años.

= A ¢ 5,50 el ejemplar =

De venta en la Imp. Falcó y Borrás

Tengo el gusto de comunicarle

a los Municipios, Juntas de Caridad, Facultades de Medicina, Farmacia y Dental, Abogados, Médicos, Farmacéuticos, Estudiantes de Derecho y de Farmacia, Jefes Políticos, Agentes de Policía, Juntas de Educación y estudiantes en general, que ha sido puesto a la venta el Libro sobre

Medicina e Higiene de la República

desde el año 1821 hasta 1921

Pueden dirigirse a su autor BIENVENIDO ORTIZ C., Librería de los señores Sauter & Co. y en las demás librerías.
SU PRECIO es de ¢ 5-00 el ejemplar.

Alarma de un vecindario Conato de incendio.—La bomba se descompone

Anoche, a las ocho y media, un particular provocó gran alarma con motivo de unos alambres de la luz eléctrica que en mal estado, producían chispas. El accidente ocurrió en la calle 7ª y avenidas 2ª y 4ª este, de trás del Museo.

Hubo pitazos de la policía y gritos de mujeres nerviosas que suponían la llegada del juicio final.

Como es natural la bomba salió de su local disparada como una flecha. Los bomberos bien equipados se alistaron a sofocar la hoguera, pero, a poca distancia, los motores dejaron de funcionar y la Knox, con su equipo de bomberos, baldes, pitones, hachas y escaleras, se plantó en raya y no fué posible sacarla de su inmovilidad. Entre tanto los alambres que parecían yesca, infundían pánico a los vecinos.

Por último fue quitada la corriente y a los vecinos les volvió el alma al cuerpo. Si el caso hubiera pasado a más muchas casas a estas horas estarían quemadas por la descompostura de la bomba. Notamos mucha deficiencia en el servicio de la Knox. Las mangueras están rotas. La máquina cuando menos se piensa deja de funcionar y así va todo. Por fortuna las cosas no pasaron a mayores.

GRAN BARATILLO

De CIEN MIL yardas de bordados de la mejor clase que se fabrican, acaban de llegar a la Tienda

LA BELLA JARDINERA de JOSE ALVARADO M., situada junto a la «Botica Nueva». También encontrarán gran surtido de corsets, flecos y toda clase de adornos.

NAVIDAD! Ud. Necesita ALGO PARA ESTOS DIAS FIESTAS!

Antes de comprar en otra parte haga una visita a

LA FAVORITA

donde encontrará a precios económicos

Turrone - Cajas de Confites - Frutas - Vinos - Licores - Champagne

y otras muchas Novedades Europeas propias para Regalo

traídas personalmente por su propietario

Teléfono 501
Apartado 1147

JOSE RAVENTOS y Hno.

¡GRAN Baratillo!

Juguetes de SZHECO SLOVAKIA - Juguetes

LA MARINA realizará el surtido de JUGUETES más grande que ha llegado al país, a los precios más bajos

Teléfono 593 - EDUARDO CASTRO SABORIO - Apartado 979

¡GRAN Baratillo!

Cartago al día

NUEVO HOGAR

El jueves próximo pasado, a las 8.30 de la noche, se efectuó el matrimonio del joven don Guillermo Robles y la espiritual señorita Clara Arias, en la residencia de doña Anita Jurado v. de Troyo, y bendijo la ceremonia el Presbítero don Miguel Chaverri. Asistieron a los jóvenes don Rogelio Robles y doña Anita Jurado de Troyo, don David Peralta y doña Ester Q. de García, don Jorge Oreamuno y doña Carolina V. de González, don Joaquín Fernández y doña Alexa Arias de Oreamuno, don Luis Acosta y señorita Rosalina Arias, don Horacio Acosta y señorita Rosalía Robles, don Arturo Robles y señorita Elia Robles, don Julio Jurado y señorita Adelia Robles.

A la joven pareja le deseamos muchas felicidades en su nuevo estado.

NOTA COMERCIAL

Don Rafael Lauro Calvo ha vendido su establecimiento comercial «El Daubio», a don José Calvo Monge.

ENFERMO

Delicado de salud se encuentra en esta provincia, el Capellán don José J. Calderón. Hacemos votos sinceros porque restablezca de su enfermedad.

MISA

En la Iglesia Parroquial de la Villa de Juan Viñas, se verificó una misa de novenario en sufragio del alma de don Raimundo Tencio, el lunes próximo pasado a las ocho horas. El acto estuvo bastante concurrido, y por este motivo renovamos nuestro pésame a la familia doliente.

Marquez de Cartago

Marítimas

Diciembre, 20 de 1921.

Hoy a las 3 30 horas zarpó para Corinto el cañonero americano «Asheville» de 800 toneladas, 170 tripulantes, capitán F. B. Cay. Pasajeros, Sr. Ministro Americano, acreditado en Nicaragua, señora y niña.—El Capitán de Puerto, R. Urbina.

Obsequio que agradecemos

La importante casa «The Costa Rica Mercantile» tuvo la fineza de enviarnos un «Album» que de pared para el año entrante. El almaaqui anuncia a las máquinas de escribir «Remington». Agradecemos el envío.

Lo de Guatemala

Sábase que el Gobierno militar de Guatemala que derrocó al señor Herrera está nombrado agentes confidenciales ante los Gobiernos centro-americanos para obtener reconocimiento, pues hasta hoy no ha recibido ninguno.

Sin duda que los agentes explicarán lo ocurrido en Guatemala.

Aquí rumórase que ha sido nombrado representante el Licenciado don Tobías Zúñiga Montúfar. No sabemos si ha aceptado tal encargo. Los unionistas comentan con calor la designación.

Fenómeno raro

Quien tenga interés en conocer un nuevo fenómeno, el que ha llamado la atención a todo el mundo que visita cierta casa, en donde por un precio bastante módico podrá Ud. surtir de mercaderías acabadas de llegar de Europa: juguetes y artículos para las fiestas en la Tienda LA GRAN SENORA, de Sakis.

Telegramas rezagados

Javier Batista, Wilson Vendome, Amada Córdoba, Fidelina Mora, Leopoldo Santín, Domingo Montero, Jovita Morales, J. Davis, Modesta Morales, Elías Brenes, Emilio Hidalgo, Orlando Mejía Cruz, Adán Chavarría, Heriberto Hernández, Victoria de Hofstman, Otilia Blanco de Medina, Roberto Cruz, José María Aguirre, Elías M. Mackann, Fidelina Guzmán, Domingo Pérez, Máximo Oreamuno, Lila Ramos Quirós, R. C. Janold. La sociedad al....

VERME-OL
MATA LAS LOMBRICES
BASE A YERBA BUENA
Botica Oriental

Sentido fallecimiento

El domingo pasado a las 8 horas dejó de existir en esta ciudad la señora Juana Marchena v. de Ugarte. Su entierro se verificó ayer a las 11 horas.

La familia doliente está muy agradecida con todas aquellas personas que durante este suceso fatal le han ayudado personalmente como también a las que han donado ofrendas florales.

LA PRENSA da el sentido pésame a sus hijos señorita Delia Ugarte, doña Blanca de Martínez, doña María de González y Miguel Angel Ugarte y demás dolientes.

15 cts. el paquete de 10 cigarrillos

NO bote las cajetillas vacías de los Sabrosos, Aromáticos y Simples Cigarrillos LIBERTY. Guárdelas y cuándo ajuste cien,



preséntelas en nuestras Oficinas y se las cambiaremos por una finísima NAVAJA DE SEGURIDAD o por una preciosa CIGARRERA PLATEADA.

REPUBLIC TOBACCO Co.

Liga Nacional de Foot-Ball

RESULTADO FINAL

Clubs	Fecha	Lugar	Gts. a favor	Gts. en cont.	Puntos
Club Sport Herediano (Campeón)					
Venció a	Alajuelense	10 de julio	Alajuela	3	1 2
	Tres Ríos	24 » julio	Heredia	5	1 2
	Cartagines	7 » agosto	Heredia	4	0 2
	Limonense	14 » agosto	Limón	6	3 2
	Libertad	21 » agosto	San José	2	0 2
	Tres Ríos	18 » setiembre	Tres Ríos	4	3 2
	Alajuelense	2 » octubre	Heredia	8	0 2
	Limonense	16 » octubre	Heredia (por no presentarse)	0	0 2
	Cartagines	6 » noviembre	Cartago	1	0 2
	Libertad	11 » diciembre	Cartago (por no presentarse)	0	0 2
Empató con	Sr. Gimmást.	13 » noviembre	San José	3	3 1
Perdió con	»	4 » setiembre	Heredia (por no presentarse)	0	0 0
			Resumen	38	11 21

Sociedad Ginnástica Española					
Venció a	Tres Ríos	10 de julio	San José	4	0 2
	Cartagines	31 » julio	Cartago	2	1 2
	Alajuelense	7 » agosto	San José	4	0 2
	Herediano	4 » setiembre	Heredia (por no presentarse)	0	0 2
	Cartagines	23 » octubre	San José	8	2 2
	Limonense	27 » noviembre	San José (por no presentarse)	0	0 2
Empató con	Herediano	13 » noviembre	San José	3	3 1
Perdió con	Alajuelense	85 » setiembre	Alajuela	1	1 1
	Limonense	17 » julio	Limón	1	2 0
	Libertad	28 » agosto	San José	1	2 0
	Libertad	9 » octubre	San José	1	4 0
	Tres Ríos	30 » octubre	Tres Ríos	0	3 0
			Resumen	25	18 14

Club Sport de Tres Ríos					
Venció a	Limonense	31 de julio	Tres Ríos	3	2 2
	Libertad	25 » setiembre	San José	2	0 2
	Alajuelense	30 » octubre	Tres Ríos	2	1 2
	Ginnástica	20 » octubre	Tres Ríos	3	0 2
	Libertad	27 » noviembre	Tres Ríos (por no presentarse)	0	0 2
	Limonense	11 » diciembre	Limón	4	1 2
Perdió con	Ginnástica	10 » julio	San José	0	4 0
	Herediano	24 » julio	Heredia	0	5 0
	Cartagines	14 » agosto	Tres Ríos	1	2 0
	Alajuelense	23 » agosto	Alajuela	3	3 0
	Herediano	18 » setiembre	Tres Ríos	3	4 0
	Cartagines	9 » octubre	Cartago	1	3 0
			Resumen	21	25 12

Club Sport Cartagines					
Venció a	Tres Ríos	14 de agosto	Tres Ríos	2	1 2
	Limonense	4 » setiembre	Cartago (por no presentarse)	0	0 2
	Libertad	18 » setiembre	San José	1	0 2
	Tres Ríos	9 » octubre	Cartago	3	1 2
	Ginnástica	20 » noviembre	Cartago (por no presentarse)	0	0 2
Empató con	Libertad	17 » julio	Cartago	0	0 1
Perdió con	Herediano	31 » julio	Cartago	0	4 0
	Herediano	7 » agosto	Heredia	1	2 0
	Alajuelense	28 » agosto	Alajuela	1	3 0
	Limonense	2 » octubre	Limón	1	4 0
	Ginnástica	23 » octubre	San José	2	8 0
	Herediano	6 » noviembre	Cartago	0	1 0
			Resumen	11	24 11

Club Sport La Libertad					
Venció a	Limonense	3 de julio	San José	1	0 2
	Alajuelense	2 » julio	San José	5	1 2
	Ginnástica	28 » agosto	San José	2	1 2
	»	9 » octubre	San José	4	1 2
Empató con	Cartagines	17 » julio	Cartago	0	0 1
Perdió con	Alajuelense	16 » octubre	Alajuela	2	2 1
	Herediano	21 » agosto	San José	0	2 0
	Cartagines	18 » setiembre	San José	0	1 0
	Tres Ríos	25 » setiembre	San José	0	2 0
	Limonense	13 » noviembre	Limón (por no presentarse)	0	0 0
	Tres Ríos	26 » noviembre	T. Ríos (por retirarse de Liga)	0	0 0
	Herediano	11 » diciembre	Cartago »	0	0 0
			Resumen	14	10 10

Club Sport Limonense					
Venció a	Ginnástica	17 de julio	Limón	2	1 2
	Cartagines	2 » octubre	Limón	4	1 2
	Alajuelense	6 » noviembre	Limón (por no presentarse)	0	0 2
Perdió con	Libertad	13 » noviembre	Limón (por no presentarse)	0	0 2
	Libertad	3 » julio	San José	0	1 0
	Tres Ríos	31 » julio	Tres Ríos	2	3 0
	Herediano	14 » agosto	Limón	3	6 0
	Cartagines	4 » setiembre	Cartago (por no presentarse)	0	0 0
	Alajuelense	11 » setiembre	Heredia (por no presentarse)	0	0 0
	Herediano	16 » octubre	Alajuela (por no presentarse)	0	0 0
	Ginnástica	27 » noviembre	San José (por no presentarse)	0	0 0
	Tres Ríos	11 » diciembre	Limón	1	4 0
			Resumen	13	20 8

Club Sport Alajuelense					
Venció a	Tres Ríos	21 de agosto	Alajuela	3	2 2
	Cartagines	28 » agosto	»	3	1 2
	Limonense	11 » setiembre	»	4	1 2
Empató con	Ginnástica	25 » setiembre	»	1	1 1
Perdió con	Libertad	16 » octubre	»	2	2 1
	Herediano	20 » julio	»	1	3 0
	Libertad	24 » julio	San José	1	5 0
	Ginnástica	7 » agosto	San José	0	4 0
	Herediano	2 » octubre	Heredia	0	8 0
	Tres Ríos	23 » octubre	Tres Ríos	1	2 0
	Limonense	6 » noviembre	Alajuela (por no presentarse)	0	0 0
	Cartagines	20 » noviembre	Alajuela (por no presentarse)	0	0 0
			Resumen	16	29 8

FOTOGRAFIA ROA & JIMENEZ
Retratos en todo estilo
Especialidad en ampliaciones y crayones
Local: 50 varas al Sur de «LA GEISHA»
San José, Costa Rica América Central

Anoche en la Facultad de Medicina

En los salones de la Facultad de Medicina se verificó anoche el acto de entrega de los diplomas a las alumnas de las Escuelas de Enfermería y Obstetricia.

Los diplomas fueron entregados por el señor Presidente de la República, en la siguiente forma:

De enfermeras: doña María Julia de Barrantes, Zenaida de Saborio, señoritas Angela Córdoba, María Luisa Garnier, Josefina Fallas, Josefina Rodríguez, Anita Tristán, Adilia Mora y doña Anita de Quesada.

De obstétricas: doña Zenaida de Silva, doña Rita de Quesada, doña Mercedes de Blanco, doña Josefina de Contreras, doña Raquel de Castro, doña Dominga de Solano, doña Sofía de Gaillón, doña Sara de Vargas y doña Julia A. de Beltrán.

Después de la entrega hicieron uso de la palabra los doctores Segreda, Cordero y Rodríguez. El acto resultó muy interesante.

Un Arbol de Navidad

El comité infantil «Mercedes Carrión», prepara una alegre fiesta llamada el «Arbol de Navidad».

En ese alegre festival, serán obsequiados 250 niños de ambos sexos, con juguetes y confituras.

El acto se verificará el día 22 del corriente, en la Escuela de Niñas que dirige la señorita Mercedes Carrión.

¡OÍDO A LA CAJA!

No olvide mi numerosa clientela que para las Fiestas hay un elegante surtido de calzado de todo estilo y a precios baratísimos.

Antes de comprar su calzado para quedar satisfecho, acuda donde **SABATINO**

SEDA KAKI - Última Novedad!
PIEL DE SEDA - GEORGETTE
LANAS - ALPACAS - ETAMINES
CRESPONES, ZARAZAS e infinidad de géneros para la temporada de verano, ACABA DE RECIBIR EN EL

Bazar Costa Rica
Tienda abierta recientemente de JAIME TORMO, lado Este del Mercado, San José
15 varas al Sur de la «Botica Oriental»

GRAN SURTIDO DE JUGUETES A PRECIOS BAJOS

Murió el amigo

Por breve telegrama que recibí de Puntarenas, me informé de una noticia dolorosa para mí. Que el infatigable luchador, el obrero Félix Quesada María, murió anoche.

Seleccionado en el número de mis muy pocos amigos, la noticia recibida me ha causado profundo pesar.

Estimé a Félix Quesada, porque fué un obrero de constante lucha.

Muy fácil para él hubiera sido acomodarse en esa vida tranquila de los Sanchos vencedores, pero prefirió ser en todo tiempo un Quijote derrotado. Y para mí esos son los hombres que valen.

Prefiero en todo caso a esos caballeros de la triste figura que van por el surco de un ideal, que a los chorriceros de Chicago.

Los primeros tienen gloria; los segundos crían grasa.

Trabajé mucho tiempo con Félix en nuestras audacias de idealistas que hacen encojerse de hombros a los

prácticos y reirse a los estultos, y fué entonces cuando pude apreciar lo que era ese hombre como también lo que valía.

Por eso la noticia de su muerte me ha conmovido hondamente.

Sin embargo sobre su féretro no riego lágrimas, no sé llorar. Tengo para mí que los sentimientos sí son hondos y sí son sinceros no deben salir a flor de piel. Los dolores cuando se manifiestan, se ponen en vitrinas para que el público los contemple y soy enemigo de las «poses» que trasciendan a vulgaridad.

El dolor debe de ser íntimo, sereno y sagrado. Por eso debe quedarse apañado en el fondo del corazón para que no lo festejen los profanos.

Publico estas líneas para comunicar a los amigos que Félix tuviera en vida, la infausta nueva.

¡Que la serenidad en que reposó el amigo no sea alterada jamás!

OCTAVIO MONTERO

Partidas de Foo-ball

Como parte de los festejos cívicos de Heredia, se celebró ayer un lucido match en Barba entre el Club Sport Cartaginés y el Club Sport Herediano.

Ante una abigarrada multitud, cuya mayoría hizo la travesía a pie desde Heredia, principió el juego haciendo de Juez el Coronel don José María Pinaud. Inmediatamente se notó la fortaleza de ambos equipos, se atacaba y defendía, sin embargo los heredianos lograron hacer en el primer tiempo dos goals por uno de los contrarios.

En el segundo tiempo el score aumentó con dos goals más a favor de los heredianos, es decir cuatro a uno.

Parece que uno de los goals fué hecho «off side».

Los héroes de esta jornada deportiva fueron los dos goals keeper. El ataque de ambos lados era tan recio que hicieron una labor meritoria.

Para Bianchini y Ruiz nuestra felicitación.

El próximo domingo 25, a las 14 horas, en la plaza de Barba se jurará una interesante partida de foot ball entre los teams «Oriente» de Santa Bárbara y el «Félix A. Montero» de Santo Domingo.

El match está dedicado al diputado electo don Julio Sánchez Lépiz y al director del Instituto de Alajuela don Luis Dobles Segreda.

Jugadores:—«Oriente» (rojos): Dorilo Murillo, Capitán; Juan Segura, Benjamín Rodríguez, Rafael Alfaro, Gonzalo Alvarado, Celso Soto, Jesús M. Alfaro, Arturo González, Nicolás Vargas, Raúl Mejías, Eduardo Vargas; suplentes: Rómulo Cortés, Marcos A. Salazar; guarda líneas: José Soto.

«Félix A. Montero» (biancos): Ramón Luis Chacón, Capitán; Abel Hernández B., Daniel Villalobos V., Henry Fonseca A., Víctor Manuel Valverde, José Hernández López, Jerónimo Chacón Ch., José Ramón Rodríguez A., Paulino Quirós F., Guillermo Fonseca, Porfirio Rojas; suplentes: Roniño Segura, Joaquín Córdoba; guarda línea: Froilán Rodríguez; Juez: don Gonzalo Bianchini.

Después del match se verificará una conferencia en el Centro Obrero, por don Luis Dobles Segreda.

Alvarez y Cleves

Frente a la Artillería

Acaban de recibir:

FAJA DE TRANSMISIÓN PARA MAQUINARIA
ALAMBRE LISO, NEGRO Y GALVANIZADO
VELOCIPEDOS PARA NIÑOS, DOS TAMAÑOS
PALAS INGLÉSAS PARA CAJETAL
ESCOBAS PARA PATIO, INGLÉSAS
RESORTES Y CANDELAS PARA AUTOMOVIL
CLAVOS Y GRAMPAS DE ALAMBRE
TELA DE YUTE, VARIAS CLASES

Todo a precios sin competencia

El inventor de la ametralladora

Se discute actualmente en Francia quién fue el inventor de la ametralladora. De los estudios practicados resulta que un señor Du Perron presentó en 1775 a entonces joven Rey Luis XVI un «órgano» militar, que funcionaba con un sistema de manubrio y podía disparar 24 balas «casi simultáneamente, y por consiguiente podía aniquilar un regimiento íntegro en pocos minutos», según reza una crónica de la época. La nueva arma pareció tan mortífera, que el Rey y los Ministros no sólo la rechazaron, sino que pusieron en prisión al inventor como enemigo de la Humanidad. Las potencias enemigas de Francia trataron de conseguir el invento, pero Du Perron rehusó por motivos patrióticos y murió en la pobreza.

International Commercial AGENCY

(E. M. NETHERSOLE)

Anuncian el traslado de sus oficinas a los bajos del Hotel Valencia, frente al Palacio de Justicia, S. José
Teléfono 825 - Apartado 636

CIGARRILLOS Libertad Nieto

Los Agentes de estos cigarrillos son don Pío Acuña Chaves y don Felipe Madrigal.
No se anuncian. — Se dan a probar para mejor garantía.

Sección de Avisos Económicos

EBANISTERIA y CARPINTERIA DE GUADALUPE BORG E HNO.—200 v. al Sur del Banco de Costa Rica. — Si Ud. necesita muebles de estilo moderno, visite este taller y quedará complacido. Para trabajos de carpintería lo atenderá con la mayor atención.—Precios razonables.

FABRICA DE CAFE Y CACAO DE RICARDO DORADO: Todas las personas de buen gusto prefieren el café y el cacao de esta acreditada fábrica: Teléfono 807; Apartado 24; Calle Central, esquina opuesta a la Botica «El Cometa», San José, C. R.

VICTOR LAFUENTE, de regreso de los Estados Unidos, se complace en ofrecer nuevamente a sus amistades y al público, su Taller de EBANISTERIA, CARPINTERIA y COLCHONERIA, 150 varas al Este de la Tienda Robert.

EL COMETA. Taller de fundición.—Se vende una rueda «Apelton» de 24 pulgadas diámetro con 24 yardas de cañería de 10 pulgadas. Un trapiche de de 8 x 10 pulgadas, otro de 10 x por 13 y 6 paillas de varios tamaños.—San José, apartado 239.—MARTÍN Y MEDINA.

CASA AMUEBLADA de primera, con todo confort moderno, cerca del Parque Nacional, se alquila. 1400 varas cuadradas. Sala y librería, cuatro dormitorios grandes, cuarto tocador para señoras, baño y servicio modernísimos con agua fría y caliente, un hall amplio, comedor de primera, jardines y corredores con un enorme living—completo de 50 varas cuadradas, cocina y despensa, lavaderos y departamentos para sirvientes independientes, con baño. Referencias necesarias: J. A. CORONADO. Tel. 511. Frente al Palacio de Justicia.

SE ALQUILA casa grande en el mejor punto de San José, frente Avenida Central. 1000 varas cuadradas. Sala, antecámara, cuatro dormitorios grandes, hall y enormes corredores, todo mosaico, comedor, cocina, departamentos sirvientes, dos baños con su servicio completo, jardines y patios interiores, entrada para auto, etc. Casa completamente nueva.—J. A. CORONADO. Tel. 511.

MAGNIFICO LOTE en Cinco Esquinas. Mide 367 metros cuadrados. Precio muy bajo. Enténderse: 25 varas al Sur de «La Barcelona», con ZOILA DUARTE.

PARAGUERIA «LA JAPONESA» DE MANUEL REGO Hn se Acaba de recibir género de seda en variados colores de Alemania y Estados Unidos. Sombrillas para niños y señoras.

LUIS VASQUEZ QUIROS, CONTRA-TIENDA CONSTRUCTOR.—Se hace cargo de toda clase de construcciones. Atiende órdenes 150 varas al Norte de la Botica Nacional.

VERMICIDA INFANTIL—El específico que hace a los hogares felices. Cura infalible de las lombrices en los niños.—Depósito permanente: BOTICA NACIONAL, Paso de la Vaca.

SE VENDE UNA MAQUINA DE ASESERRAR N.º 2 (cilindro) con accesorios completos y una magnífica TURBINA para 50 caballos. Precio de acasión. Informará Pío Acuña.

SE RECIBEN DEPOSITOS DE UN COLON EN ADELANTE. Se pagan intereses del nueve por ciento. Informarse de la responsabilidad del depositario. Alquiler locales para oficinas, lugar céntrico. **VENDO PAPEL PERIODICO.**—BASILEO ACUÑA.

DEPOSITO DE CAL DE CONCHA DE PATARRA.—Precios bajos.—Agencia y depósito frente al aserradero de Collado y Rojas, o sea 300 varas al Este de la Botica La Dolorosa.—MALAQUIAS MONGE.

SE VENDE un lote para edificar en San Francisco de Mata Redonda con facilidades de pago; un ropero nuevo charolado; una Vitrina grande muy fina con 100 discos muchos de ópera y varias casas.—Enténderse con MORA POVEDA.—Esquelas y Participaciones.—Servicio a toda hora.—Llame al Teléfono N.º 842.

LA VALENCIANA: Tienda de ropa de CALIXTO MADRIGAL. La que vende más barato y la que tiene más SURTIDO EN TODA CLASE DE GENEROS. Una visita Ud. convencerá de nuestra recomendación: Frente al Pasaje Jiménez, 25 v. al Este de la Botica Oriental.

FABRICA DE VELAS «LA POLAR» DE CESAREO GARCIA: La que vende más por la calidad de la mercadería que emplea en la fabricación de las velas. Ca. del Cementerio: San José C. R.

LOS mejores sombreros son los arreglados en LA MODERNA, de Gregorio Castro.—300 varas al Sur de «La Provedora».—San José de Costa Rica.

TIENDA DE ROPA HECHA DE MANUEL MADRIGAL, frente al Palacio de Justicia. Si necesita Ud. comprar ropa hecha, visite esta tienda y quedará complacido de la calidad del género, confección y baratura.

La España **Martinez & Co.**
Fábrica de Velas, Jabones y Fideos
Almacén de Abarroes
Venta al por mayor. Lado N. del Mercado
Teléfono 756 -- Apartado 211 -- SAN JOSE

Salidas de Correos

El próximo miércoles, a las 8 horas, se despachará correspondencia para las otras repúblicas de Centro América por medio del vapor inglés «Acacjutla».

El viernes próximo se efectuará el despacho de correspondencia para Australia, México, China, Japón, San Francisco California, Los Angeles, Chicago, San Luis, vía New Orleans; Sud América y Antillas, vía Cristóbal; Inglaterra, vía Bristol, por medio del vapor inglés: «Camito».

El domingo próximo a las 8 horas se cerrarán las valijas de correspondencia con destino a Europa y Estados

Unidos vía New York y para Habana, Cuba, que conducirá el vapor estadounidense «Pastores».

Salida de Paquetes Postales

El próximo martes a las 14 horas para Centro América, Nicaragua y Alemania.

El jueves próximo a las 14 horas para Inglaterra, Panamá y Canal Zone.

Para Estados Unidos el próximo sábado a las 9 horas.

San José, 19 de diciembre de 1921

Molino de Cesáreo García
OFRECE AL PUBLICO LAS HARINAS MAS NUTRITIVAS
Marca Pueblo: 14.00. Marca Monte: 20.00
Maíz pilado (blanco o amarillo) @ 18.00
Harinas de maíz elaboradas con todas las reglas para la salud y de un valor alimenticio extraordinario

ALMACEN DE ROPA HECHA DE CESA? ARGUEDAS

DESPUES DEL INCENDIO!!!

Se ha establecido nuevamente con un magnífico surtido de ropa hecha, contiguo a «La Imperial» de Federico Aymerich, frente al Pasaje Jiménez. Tengo pantalones hechos de casimir, desde @ 15.00 hasta @ 35.00. Vestidos de moda para niños en varios estilos. Vestidos para hombre, saco y pantalón a @ 48.00. También cuento con los famosos vestidos de blusa y pantalón para gente de pueblo, pero de gusto, a precios no vistos. No olvidarse que también hay pantalones de dril que están causando escándalo por los precios, el trabajo y la calidad.

CARPINTERIA y EBANISTERIA de Rubén Quesada

Ha trasladado su taller frente a la Fábrica de Mosaicos de la viuda de don Lesmes Jiménez, 100 varas al Norte de «El Cometa»

Este taller está debidamente instalado con los últimos adelantos del ramo donde atenderá a su clientela con el esmero, prontitud y economía que le caracterizan.

HAGA Ud. UNA VISITA Y SE CONVENCERA

Escalante 50 varas al Sur del Parque Central
Teléfono No. 215
Visite esta casa que a los precios más bajos ofrece los mejores artículos
Juguetes - Géneros - Abarrotes

CARMELO CALVOSA

CUESTA DE MORAS

Y FIESTAS ofrecemos un escandaloso surtido de botas y zapatillas, confeccionadas con materiales excelentes y en las hormas más elegantes. — **Precios Barátisimos.**

Ecos de la fiesta en el barrio Luján

Los vecinos de este simpático y progresista barrio agasajaron espléndidamente al Sr. Gobernador Lido. don José Luján Mata, por sus esfuerzos para proveer de agua ese lugar, que durante diez años sufrió la ausencia de tan importante elemento.

También a iniciativa de ese funcionario se proyectó y se llevó a cabo de acuerdo con los planos ya hechos, una escuela cuyo nombre será «John M. Keith», quien donará el terreno suficiente para levantarla.

En una artística glorieta se congregó una selecta concurrencia con el objeto de rendir homenaje al prestigiado Gobernador, reconocido como uno de los funcionarios públicos más activos y mejor dotados de carácter e inflexible voluntad.

Después de haber ofrecido la fiesta, y en el acto de brindar el caballero don Humberto Alcázar con un expresi-

vo discurso, hablaron el Regidor don Belisario Loria, ofreciendo apoyar con todo entusiasmo las obras que se proyectan para el barrio, y para terminar el Licenciado don Tomás Fernández Bolandí expuso con frase elocuente la importancia y significación que tenían las fiestas de esta índole, pues estimulan y sirven de ejemplo a los demás distritos de la comunidad para la promoción del progreso.

La niña Florita Vargas condecoró con una artística medalla de oro al Sr. Gobernador, quien vivamente impresionado por esa sincera manifestación besó la mano de la condecoradora.

Para finalizar la fiesta la señorita Luz Molina pronunció una sentida alocución por la que ponía de relieve los altos méritos del festejado, obsequiándole un bello bouquet de flores.

BOLSEN

DR. CONSTANTINO HERDOCIA

DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE PARIS
MEDICO Y CIRUJANO

Enfermedades de los Ojos, Oídos, Nariz y Garganta

Horas de Oficina: De 10 a 11.30 y de 2 a 5, contiguo al Teatro Variedades

Teléfono Número 143 — San José, Costa Rica

Taller de Sastrería de Fonseca, Díaz y Co.

Confección de TRAJES para Caballeros

Especialidad en Voltear, Arreglar y Limpiar Vestidos

HONRADEZ PRONTITUD ESMERO ECONOMI

Esquina opuesta a la Biblioteca Nacional, San José.